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党市議団の一般質問

　細野りゅう子市議は、境川の豪雨対策の一環として実施さ
れる調節池整備に伴い使用できなくなる西田や鶴間のスポーツ
広場について代替地の確保を強く
求めました。担当部長は、公園、緑
地、都有地の活用、南地域の中学校
の夜間照明設置などあらゆる手立て
をとると答弁しました。 調節池建設に伴い使用できなくなる鶴間スポーツ広場

　佐々木とも子市議は、マイナンバー制度の個人情報保護対
策について質問。市民部長は、各種情報はこれまで同様役所
内で分散管理し、個人情報の漏えい
を防ぐための保護措置を講じている
と答弁。重ねて適用範囲の拡大や徴
税強化目的の運用はしないよう求め
ました。 マイナンバーの対象となる年金や各社会保険

　池川友一市議は、認可保育所の増設で待機児童ゼロ実現
と保育の質確保を求めて質問。部長からは「１
９年４月には待機児をゼロにする」と答弁があ
りました。また、保育の質の確保については、
「質は重要な課題」だと認めた上で、就職相
談会や研修に力をいれると答えました。野津
田公園の自主事業についても質問しました。 子どもの育ちを支える施策を

　とのむら健一市議は、芹ヶ谷公園再整備計画について質
問しました。“芸術の杜”へ都営住宅跡地活用や（仮称）国際
工芸美術館、クラフト体験施設、トイ
レの整備をする。送迎バスも検討す
ると答弁しました。市民参加で検討
し、過度な財政投入で市民生活の
予算を削減しないよう求めました。 芹ヶ谷公園で水遊びをする子どもたち

　わたばさとし市議は、オスプレイの横田基地配備計画に対
する市長の見解を質しましたが、市長自らは答弁せず部長が
「国からの情報提供を求める」と答え
るにとどまりました。木曽森野都営の
坂道対策として、バス事業者に対し
水道局付近に新たにバス停を設置す
るよう求めていると答弁がありました。 対策が求められる木曽森野都営団地の急坂
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南地域のスポーツ広場の代替地を

芹ヶ谷公園再整備は市民参加で検討を

待機児童ゼロとともに、「保育の質」確保を

町田の安全な空を守れ 

　

今
年
度
の
学
校
教
育
予
算（
備
品
費
・

消
耗
品
費
）削
減
に
よ
る
影
響
が
、
教
育

内
容
に
も
出
始
め
て
い
ま
す
。前
年
度
か

ら
約
25
％
の
削
減
で
す
が
、
こ
れ
は
３
学

期
分（
１
〜
３
月
）に
相
当
し
ま
す
。

　
「
学
校
便
り
の
発
行
回
数
を
減
ら
す
」

「
塩
素
剤
が
高
価
な
た
め
９
月
の
プ
ー
ル

授
業
を
減
ら
す
」「
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
コ
ー

デ
ィ
ネ
ー
タ
ー
の
使
う
ボ
ー
ル
ペン
も
自
己

負
担
」「
教
室
の
ワ
ッ
ク
ス
が
け
の
回
数
を

減
ら
し
た
」な
ど
、実
態
は
切
実
で
す
。

　

共
産
党
市
議
団
は
、
必
要
な
教
育
予

算
を
復
活
さ
せ
る
た
め
に
学
校
現
場
や

保
護
者
の
み
な
さ
ん
と
力
を
合
わ
せ
て

奮
闘
し
ま
す
。

　

市
内
の
小
学
校
で
は
、
今
年
４
月
か
ら

給
食
調
理
業
務
の
民
間
委
託
が
６
校
で

始
ま
り
ま
し
た
。

　

食
材
の
調
達
や
献
立
作
成
は
こ
れ
ま

で
通
り
市
の
学
校
栄
養
士
が
行
い
ま
す

が
、
給
食
室
内
は

委
託
業
者
任
せ

と
な
り
ま
す
。あ

る
学
校
で
は
、
カ

レ
ー
に
炒
め
忘
れ

の
玉
ね
ぎ
が
入
っ

て
い
た
り
、
小
麦

粉
が
片
栗
粉
と
同
じ
計
量
ス
プ
ー
ン
を

使
用
し
て
い
た
な
ど
、
調
理
体
制
や
ア
レ

ル
ギ
ー
対
応
な
ど
で
問
題
が
生
じ
て
い
ま

す
。町
田
市
は
42
の
小
学
校
を
６
グ
ル
ー

プ
に
分
け
て
、各
１
校
の
み
セ
ン
タ
ー
校
と

し
て
自
校
直
営
方
式
を
残
し
、あ
と
は
民

間
委
託
す
る
計
画
で
す
。

　

給
食
は
教
育
の一環
（
＝「
食
育
」）
で

す
。安
全
で
お
い
し
い
学
校
給
食
を
提
供

す
る
た
め
に
民
間
委
託
化
で
は
な
く
、
自

校
直
営
で
お
こ
な
う
べ
き
で
す
。

生
玉
ね
ぎ
入
り
カ
レ
ー

児
童
も
び
っ
く
り
!?

消
耗
品
費
削
減
で

プ
ー
ル
も
回
数
減
!?

「
ボ
ー
ル
ペ
ン
も
買
え
な
い
」

教
育
費
削
減
で
影
響
次
々

●町田第２小学校　●南成瀬小学校　●南つくし野小学校
●鶴川第２小学校　●忠生小学校　●小山田南小学校

２０１６年度
給食民間
委託予定校

「南町田駅周辺地区拠点整備基本方針（案）における①グランベリー
モールと鶴間公園間のケヤキ通り廃止反対②鶴間公園多目的運動
広場北側の線路沿いに幅１６ｍの道路新設反対」を求める請願

戦争につながる安保関連２法案（国際平和支援法案、平和安全法制
整備法案）の廃案を求める意見書提出についての請願

東日本大震災復興事業に係る自治体負担を求める方針の見直しを
求める意見書

ヘイトスピーチなど、人種及び社会的マイノリティーへの差別を禁止
する法整備を求める意見書

東京都住宅供給公社が一般賃貸住宅の継続家賃の値上げを行わな
いことを求める意見書
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マイナンバー制度の実施中止を求める意見書

CＶ22オスプレイの横田基地配備計画撤回を求める意見書

平和安全法制に関する意見書

「安全保障関連法案」の慎重審議を求める意見書 ◎

◎ ◎

×

不採択

不採択

可決

可決

可決

否決

否決

否決

否決

◎＝提案者（請願の場合は紹介議員）、○＝賛成、△＝一部賛成、×＝反対

　市内公社住宅自治会から
提出された「家賃値上げ中
止」を求める請願（共産党は
紹介議員）採択に伴う意見書
を可決しました。
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